



## PB POULET BRAISÉ

L'ENSEIGNE PB POULET BRAISÉ  
DÉBARQUE À NANTES

Comptant aujourd'hui 21 restaurants en région parisienne et 1 à Bordeaux, PB Poulet Braisé en quête de nouveaux territoires décide de conquérir une nouvelle ville et inaugure son nouveau restaurant franchisé. C'est donc Nantes qui s'apprête à accueillir le deuxième restaurant hors région parisienne de l'enseigne !

Situé dans la zone commerciale Atlantis, le restaurant ouvrira ses portes au public début janvier dans un local de 500 m<sup>2</sup>. L'enseigne dispose de 150 places assises, d'un parking et d'une Kid Zone équipée d'un écran Multiball (jeu de ballon interactif pour les enfants) afin d'occuper les enfants durant votre visite au restaurant.

Active depuis 14 années, l'enseigne PB Poulet Braisé est un concept unique de restaurant avec service à table, vente à emporter et livraison. Imaginé pour les amoureux de la volaille, l'enseigne se présente comme un lieu convivial où il fait bon vivre et dans lequel on peut apprécier des plats aussi variés que gourmands, préparés avec des ingrédients soigneusement sélectionnés et cuisinés par une équipe passionnée.



Au menu, planches apéros à partager, wraps, burgers et bien sûr, la spécialité : le demi poulet braisé, tout cela avec une variété d'accompagnements à choisir selon les goûts et les envies de chacun, avec du riz, des frites de patates douces, des pommes sautées, ou encore des bananes plantain. Et pour ajouter encore plus de saveur, quoi de mieux que les sauces signatures PB Poulet Braisé avec la fameuse sauce PB verte l'Originale.

**Pour déguster ces plats gourmands  
rendez-vous chez PB Poulet Braisé Nantes !**

**Notre adresse à Nantes : 8 rue Victor Schoelcher,  
44800 Saint-Herblain (Centre Commercial Atlantis)**

#### **À PROPOS DE PB POULET BRAISÉ**

PB Poulet Braisé naît d'une passion, celle de Bruno Do Pinho, entrepreneur d'origine portugaise, amoureux de sa cuisine natale et du poulet braisé. Une spécialité traditionnelle, star de la street-food au Portugal, connue sous le nom de « churrasco » et que l'on retrouve aujourd'hui dans toute la Péninsule ibérique, aux Ailles, en Amérique Latine : au Brésil, en Argentine, en Bolivie, au Chili...

